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AStA 
Sitzungsprotokoll 

18.09.2023  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Marc 

Wiegand 

Jan 

Winkelkotte 

Shaher 

Aslam 

Lennart 

Koroll 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Pia Marlene 

Feldwisch 

Mehyedeen 

Hneineh 

Georgie 

Feldkötter 

Rayanna 

Wiegand 

Leonie 

Brickmann 

anwesend  X   X  X X   

entschuldigt X  X X  X   X X 

unbekannt           
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung) 
 
 
Gäst*innen: 
---------- 
 
 
 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) Upcycling Workshop 
2) Schreibworkshop 
3) AK Sichtbarkeit Ergebnisse 
4) StuPa-Sitzung am 04.10.2023 
5) Sonstiges 
 
 
 
Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 13:00 Uhr / Ende: 13:50 Uhr 
 
 
 
1:  
Georgie berichtet, dass sie eine Referentin (eine gelernte Schneiderin) für einen 
Upcycling-Workshop gefunden hat. Die Referentin würde auch teilweise Materialien (zB 
Stoff) mitbringen würde. Für den 3-4 stündigen Workshop würde sie 700 € berechnen. Die 
Teilnahme soll auf 20 Personen begrenzt sein. 
Jaroslaw fragt, ob das eine Veranstaltung nur für FLINTA-Personen im Rahmen des 
Gleichstellungsreferats sein soll. Georgie bekundet, dass die Veranstaltung für alle 
Studierenden zugänglich sein soll. 
Der AStA diskutiert das recht hoch erscheinende Honorar. Der Workshop wird positiv 
gesehen, aber das Honorar als zu hoch. 
Der Punkt soll nochmal getoppt werden, da heute nur 4 Referent*innen anwesend sind.  
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2:  
(Siehe auch Protokoll vom 11.09.2023, TOP1) 
Leonie berichtete via Slack, dass das Honorar für den Schreibworkshop nunmehr auf 300,- 
€ bestätigt wurde. 
Wer ist für die Durchführung des Schreibworkshops bei einem Honorar in Höhe von 
300,- €? 
Ja: 4 
Nein: 0 
Enth.: 0 
 
 
 
3:  
Jaroslaw stellt die bisherigen Ergebnisse vom Mediengestalter Moritz und dem AK 
Sichtbarkeit in der AStA-Sitzung vor. 
Der AStA gibt Anregungen und Meinungen zu den Designs und Vorschlägen. 
 
 
 
4:  
Winfried berichtet, dass am 04.10.2023 die nächste StuPa-Sitzung ansteht. Sie soll in 
Münster stattfinden. Bisherige inhaltliche Tagesordnungspunkte sind die Themen 
„Kündigung der Semesterticketverträge“ und „Einleitung der StuPa- und FSR-Wahlen“. 
Winfried fragt den AStA, ob weitere TOPs aufgenommen werden sollen. 
Aus dem AStA kommen keine weiteren Vorschläge. 
 
 
 
5:  
Winfried fragt an, wie der Stand der Vorbereitungen für die Ersti-Einführungen ist. Der 
Tenor in der AStA-Sitzung lautete auf „unbekannt“. 
 
 
Jaroslaw berichtet, dass er eine Veranstaltung zum Thema KI plant. Er hat bereits einen 
Referenten aus der Studierendenschaft dafür gefunden. Ein Honorar würde vermutlich bei 
150 € liegen. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


